

WENGEN 
AUDI FIS SKI
WORLD CUP

86. INT. LAUBERHORNRENNEN
15. – 17. JANUAR 2016



MÜRREN 15. JANUAR 2015

Unterstützung für teuflisches Rennen

Die Inferno-Rennen sorgen für Spannung, Spass und natürlich Sport. 1850 Athleten sind angemeldet. Die Schilthornbahn als Hauptsponsor und Partner hat auch in diesem Jahr grosse Investitionen in die Vorbereitung der Pisten und Logistik getätigt.



Spektakel garantiert: Die internationalen Inferno-Rennen in Mürren stehen vor der Tür.

Foto: Eingesandt

Die Schilthornbahn setzt sich seit Jahren als Partner und Hauptsponsor für die Inferno-Tage ein und übernimmt dabei einen beachtlichen Teil der logistischen Aufgaben. Im Zentrum steht die Vorbereitung der Abfahrtsstrecke für das Rennen vom Samstag, 24. Januar. Auch für den Nachtlanglauf vom Mittwoch, 21. Januar, sowie für den Riesenslalom vom Donnerstag, 22. Januar, stehen die Leute von der Schilthornbahn im Einsatz. Zudem werden die Beförderung des Materials

und der Transport der Fahrer und zahlreichen Zuschauer koordiniert und sichergestellt.

Zusammen mit den Verantwortlichen der Inferno-Rennen haben ein Dutzend Pisten- und Sicherheitsfachleute der Schilthornbahn in rund 350 Arbeitsstunden die Wettkampfstrecken präpariert. Dafür standen sechs Pistenfahrzeuge im Einsatz. 20 Tonnen Material wurden befördert. Am Samstag werden die Inferno-Fahrer auf das Schilthorn gefahren und 350 Helfer sowie die vielen Zuschauer transportiert. Auch dieses Jahr hat die Schilthornbahn zusätzliche Fahrten von Stechelberg ins Skigebiet und zurück vorgesehen. Bis in die frühen Morgenstunden sind Extrakurse von der Inferno-Party in Mürren ins Tal geplant. Diese fahren von Samstag auf Sonntag um 2.00, 2.30, 3.00 und 3.30 Uhr von Mürren nach Stechelberg.

Schilthornbahn AG

Höheweg 2
3800 Interlaken
Telefon: 033 82 60 007
www.schilthorn.ch

ARTIKELINFO

Artikel Nr. 134771 15.1.2015 – 18.50 Uhr Autor/in: **Pressedienst**